

Fecha: 12-07-2025

Pág.: 24 Cm2: 702,6 VPE: \$ 908.490 4.200 Tiraje: Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 Supl.: La Prensa de Curicó Favorabilidad: No Definida Noticia general

Título: CELULOSA ARAUGO ANUNCIA QUE NO CIERRA PLANTA. DE CONSTITUCION Y COMPROMETEN FORTALECERLA

EN MEDIO DE CELEBRACIONES POR 50 AÑOS

CELULOSA ARAUCO **ANUNCIA QUE NO CIERRA PLANTA DE CONSTITUCIÓN** Y COMPROMETEN **FORTALECERLA**

 En una emotiva ceremonia, el gerente general de Arauco, Cristian Infante, manifestó que "este lugar es símbolo de nuestra evolución como compañía, y un pilar estratégico en la producción de celulosa de alta calidad en el país y el mundo".

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En un ambiente de orgullo y reconocimiento, la planta de celulosa Arauco celebró sus 50 años de historia en la comuna, consolidándose como una de las industrias más relevantes para el desarrollo económico y social de la ciudad costera. La ceremonia, realizada en las instalaciones de la empresa, contó con la presencia de

autoridades locales y regionales, colaboradores, exgerentes y representantes del mundo productivo, marcando un hito en la historia industrial de la Región del Maule. El evento fue encabezado por el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gaiardo: el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; y el gerente



El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela, recibió un reconocimiento del gerente general de Arauco, Cristian Infante, por el apoyo del municipio a la empresa con 50 años

general de Arauco, Cristian Infante, quienes destacaron el compromiso de la empresa con la comuna y reafirmaron su continuidad operativa.

MOTOR DE LA ECONOMÍA

En su intervención, el alcalde Valenzuela subravó la relevancia que ha tenido la planta para el desarrollo de Constitución. "Arauco se ha convertido en el motor central de nuestra economía. Su presencia ha sido sinónimo de empleo, innovación v desarrollo sustentable. Pero más allá de lo industrial, quiero agradecer profundamente su compromiso social con nuestros vecinos. Han apoyado firmemente iniciativas comunitarias como las piscinas de la Corporación de Deportes y el Centro de Extensión Cultural, generando un impacto positivo real en la vida de muchas familias", dijo Valenzuela.

El edil enfatizó que Arauco ha sido un actor fundamental en la reconstrucción y reactivación de la ciudad tras los eventos del 27 de febrero de 2010, destacando que "la historia de Constitución no se puede escribir sin el nombre de esta plan-

GERENTE

Uno de los momentos más espera-



Durante la ceremonia también se rindió homenaje a trabajadores históricos, exgerentes y colaboradores que han sido parte esencial del crecimiento de Arauco en Constitución.

dos de la jornada fue la declaración del gerente general de Arauco, Cristian Infante, quien entregó un mensaje claro y esperanzador: "Celulosa Constitución no se cierra y vamos a fortalecer esta planta. Este lugar es símbolo de nuestra evolución como compañía, y un pilar estratégico en la producción de celulosa de alta calidad en el país y el mundo".

Infante destacó que el trabajo conjunto con autoridades y comunidades ha sido clave para llegar a este aniversario con una mirada de futuro: "Hemos aprendido a adaptarnos, a innovar y a crecer de la mano de Constitución. Nos enorgullece ver cómo muchos de nuestros colaboradores han hecho vida aquí, han criado a sus hijos aquí, y han sido parte del tejido social de esta co-

GOBERNADOR

Por su parte, el gobernador Álvarez-Salamanca, señaló que "celebrar 50 años no es solo mirar hacia atrás, es proyectar hacia el futuro. Esta planta no solo ha sido un motor para Constitución, sino para toda la Región del Maule. Es una



El evento concluyó con la plantación simbólica de un árbol nativo en el recinto industrial, como gesto de compromiso con el medio ambiente y con las futuras generaciones.

planta rentable, que ha generado empleo y oportunidades. Por eso recibimos con mucha alegría la noticia de que no se cerrará, porque eso permite también que pequeños propietarios forestales continúen abasteciendo a esta indus-



Arauco cumple medio siglo en Constitución no solo como una empresa, sino como un actor social, económico y comunitario que ha crecido junto a la comuna.